

Jeudi 1 décembre 2016 | Dernière mise à jour 19:16



## La fourmi géante a rejoint son nid lonaysan

<http://www.24heures.ch/vaud-regions/la-cote/fourmi-geante-rejoint-nid-lonaysan/story/25842045>

**Livraison spéciale Mardi matin, un hélicoptère a déposé une sculpture de 6 m à l'effigie de l'insecte sur le giratoire de La Gracieuse.**

Le pilote Stéphane Thomann explique les défis que représente le transport d'une sculpture d'une tonne en hélicoptère.

[Par Julie Kummer](#)

Journaliste @24heuresch

«Les fourmis». C'est ainsi que l'on surnomme les Lonaysans, qui se sont réunis mardi matin pour accueillir leur nouvelle star. [La sculpture en acier rouillé](#) a été déposée en hélicoptère sur le giratoire de La Gracieuse, au carrefour du pont de la Gracieuse et de l'avenue de Morges.

En cas de vents trop forts, la livraison aurait dû être repoussée. «Mais tout s'est bien passé. A tout moment j'aurais pu déclencher le plan B, poser la fourmi dans un pré et attendre que ça passe», affirme Stéphane Thomann, pilote pour Swiss Helicopter.

Pour lui souhaiter la bienvenue, la bête a été baptisée au vin blanc. «C'est merveilleux, elle est enfin à sa place!» se réjouit le syndic Philippe Guillemin